

Si vous avez des difficultés à visualiser cet email, [suivez ce lien](#)



Newsletter n° 78 - Juin 2022

[ACCUEIL](#)

[NOTRE VISION](#)

[NOS TRAVAUX](#)

[ACTUALITES](#)

Le mot du Président

La longue période électorale qui vient de s'achever laisse le pays dans une « situation politique inédite » (je ne fais que citer la Première Ministre !) : pas de majorité absolue pour le Président, une opposition forte et fragmentée..., d'où une nécessité impérieuse de discuter, de dialoguer pour trouver les majorités permettant de faire avancer le pays... On se prend à rêver : et si ce dialogue, cette écoute allaient perfruser jusque dans les concertations avec l'Administration ? Les travaux de la Stratégie Française pour l'Energie et le Climat se poursuivent. De nouvelles réunions ont eu lieu... qui n'ont pas montré un grand changement par rapport à... avant : toujours aussi peu d'écoute, de prise en compte des territoires, de reconnaissance de l'intérêt et de la quantité de ressources en gaz renouvelables, toujours aucune intégration de la PAC hybride dans les hypothèses, alors que même RTE en reconnaît la pertinence pour la flexibilité indispensable du système électrique... Et si on essayait de construire ensemble ?

Le saviez-vous ?

Le gaz vert, énergie locale et renouvelable, représente aujourd'hui en France la puissance d'un réacteur nucléaire !

A fin mai, ce sont 413 sites de méthanisation qui injectent sur le territoire pour une capacité de 7,1 TWh. Dès 2030, 20% du gaz consommé sera d'origine renouvelable.

[Tous les chiffres clés via ce lien](#)

Nos actualités

Qui a peur de la PAC hybride ?

Alors que l'ensemble des acteurs de la filière, fabricants, installateurs, entreprises de SAV, énergéticiens, réunis au sein de l'AFPAC et d'Uniclimate, avait adopté en septembre 2021 des règles de dimensionnement pour la PAC hybride, le sujet fait de nouveau l'objet de débats notamment sur un taux de couverture des besoins de chauffage par la pompe à chaleur ...



[Lire l'analyse de Coénove](#)



L'entretien Coénove : Marie Gracia, nouvelle Directrice d'Effinergie

A l'occasion de son arrivée en mars 2022, Marie Gracia, nouvelle Directrice d'Effinergie, a accepté de répondre à nos questions sur les grands enjeux du collectif Effinergie et sa contribution à la conception de bâtiments durables et performants.

[Découvrir l'entretien](#)

Coénove s'exprime



Coénove a tenu son Assemblée générale le 30 mai dernier.

A cette occasion, les membres de l'association ont réaffirmé leur confiance autour du Président Bernard AULAGNE et ont procédé au renouvellement du Bureau avec l'entrée de la société FRISQUET.

[Lire le communiqué](#)

RE2020 et biométhane : une occasion ratée ...

Dans le cadre du dossier de Construction21 dédié aux premiers retours d'expérience de la nouvelle réglementation RE2020, Coénove s'exprime sur la non reconnaissance du biométhane dans la construction neuve.

[Découvrir l'article et le dossier](#)

CONSTRUCTION21



Lu sur les réseaux



[Rénovation énergétique : la PAC, pas si magique ?](#)

[Ne les isolons pas : 20M de Français se chauffent, cuisinent et se déplacent grâce aux gaz liquides](#)

[Electricité : l'atout nucléaire se retourne contre la France](#)



[ACCUEIL](#)

[NOTRE VISION](#)

[NOS TRAVAUX](#)

[ACTUALITES](#)

Pour en découvrir davantage, rejoignez-nous sur coenove.fr !

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [suivez ce lien](#)